
平成３０年１０月１９日 

校内弁論大会 

 

 今日は、校内弁論大会がありました。８名の弁士による発表

があり、弁士のみんなも、聴衆のみんなも一生懸命の様子がう

かがえました。 

 人の前で発表することはとても大変なことですが、自分の意

見や考えをまとめ堂々と発表することができていました。 

 聴衆のみんなの聴く態度も大変立派だったと思います。これ

からも人の話を意識して聴ける聞き上手な伊里中生になってほ

しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


